



Chorus Primus

Kinderchor der
Wiener Sängerknaben

Der **Chorus Primus** (Kapellmeister: **Kirlianit Cortes-Galvez**), der „erste Chor“ im Campus Augarten, ist der gemischte Kinderchor der Wiener Sängerknaben, der sich aus den Schülerinnen und Schülern der vierten Klassen der Musikvolksschule zusammensetzt – es ist der Chor der Jüngsten, in dem die Kinder ihre ersten „echten“ Bühnenerfahrungen machen. Die Volksschule ist eine Ganztagschule; täglich wird zwei Stunden musiziert. Dazu kommen Stimmbildungsstunden: Jedes Kind soll bestmöglich gefördert werden. Im Repertoire des Chorus Primus sind Volkslieder und Kunstlieder, drei- und vierstimmige Chorstücke und Motetten, Popsongs oder liturgische Werke wie die Messe Nr. 2 G-Dur von Franz Schubert. Am 3. Mai 2024 kann man den Chorus Primus in dem Singspiel „Leben im All“ im MuTh auch als Musicaldarsteller erleben.